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Центральный банк Российской Фе-
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ПОГОДА СЕГОДНЯ

По сведениям Сургутского гидрометеобюро

Временами осадки. Ветер
юго-западный, западный, уме-
ренный, порывистый.

Завтра по округу +1, -4 оС

+2о +4о С

На правах рекламы.

Островского,14/2
51-55-55.

www.zssk.ru

РАСПРОДАЖА
АУДИО�,
ВИДЕОТЕХНИКИ
МОБИЛЬНЫХ
ТЕЛЕФОНОВ

         ЗА ПОЛЦЕНЫ.

пн.-пят. с 9.00 до 19.00, сб. с 9 до 18.00, вс. с 11.00 до 18.00.

Знай наших!
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СКИДКИ!
профессионального и бытового назначения

Телефоны: 52(11(66,
52(11(77, 36(44(99.

На правах рекламы.

ЭЛЕКТРОИНСТРУМЕНТЫ
ГАРАНТИЙНОЕ И СЕРВИСНОЕ ОБСЛУЖИВАНИЕ

НИЗКИЕ ЦЕНЫ

БОЛЬШОЙ ВЫБОР.
МЫ ЖДЕМ ВАС ПО АДРЕСУ:
г. Сургут, ул. Профсоюзов, 18.

4-5

В Сургуте и его окрестностях
участились случаи провалов
под тающий лед техники
и людей

Как сообщает интернет-газета «Вслух. RU» со ссылкой на
Гидрометцентр округа, вчерашний дождь, ливший на терри-
тории Югры целый день, стал вестником очередного каприза
погоды. Ветер сегодня должен усилиться, его порывы места-
ми могут достигать до 23 метров в секунду.

Начавшийся еще вчера дождь, перейдя в связи с похолода-
нием воздуха в мокрый снег, вызовет гололед на дорогах.
Кроме того, водителям автомобилей следует ожидать ухуд-

Все на Первомай! Летят ́ уткиª
Листовки с ложной ин-

формацией о присвоении
статуса жилого дома муни-
ципальным общежитиям
расклеивают в городе не-
известные личности.

Сегодня в школе №22 поселка До-
рожный пройдет торжественное зак-
рытие VI городской акции «Дети Сур-
гута за здоровый образ жизни».
Организаторы и участники акции под-
ведут итоги оздоровительных и со-
циально значимых мероприятий, ко-
торые они проводили в течение це-
лого учебного года.

Как говорят в департаменте образова-
ния администрации Сургута, всего за
нынешний учебный год в рамках акции
«Дети Сургута за здоровый образ жизни»
было организовано десять общегородс-
ких мероприятий. Это конкурс рисунков
«Посмотрите, как прекрасен этот мир!»,
соревнования «Мама, папа, я – спортив-
ная семья», веселые старты на воде,
спартианские игры, конкурс проектов
«Здоровье нашего города», соревнования
по стритболу, скалолазанию, экстремаль-
ным видам спорта (рукопашный бой,
кикбоксинг, греко-римская борьба, тхэк-
вондо), спортивно-этнографическая эс-
тафета «День Вороны», а также конкурс
средств массовой информации «Дети Сур-
гута за здоровый образ жизни».

Акция проходит в образовательных уч-
реждениях Сургута уже в шестой раз, и,
по словам организаторов, количество ее
участников с каждым годом только рас-
тет. Так, в первый год в акции участвова-
ли около 200 человек, во второй - 370, а
в этом году в ней приняли участие свыше
5000 человек – учащиеся, их родители и
педагоги.

ВНИМАНИЮ КОММУНИСТОВ
И СТОРОННИКОВ!

Сбор на демонстрацию
1 Мая в 9.00

перед магазином «Белый»
(ул. Энтузиастов, 4).

Телефон для справок: 64-61-16.
Сургутский горком КПРФ

Акция
Дмитрий Карелин

Дети Сургута подведут
итоги здоровому
учебному году

В Югре объявлено штормовое предупреждение
шения видимости, поэтому метеорологи советуют быть пре-
дельно осторожными во время вождения автомобиля.

Непогода грозит преподнести неприятный сюрприз и авиа-
пассажирам. В аэропортах округа возможны сбои в расписа-
нии вылетов и прилетов воздушных судов. Особенно это каса-
ется территорий Березовского, Советского, Кондинского, Хан-
ты-Мансийского и Белоярского районов.

Весна лед топит
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´ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯª СЛУШАЕТ...
 - Какую сумму сегодня составляет материнский капитал, на

что его можно потратить?
Как сообщается на сайте городской администрации, с 1 января

2007 года вступил в действие федеральный закон от 29.12.2006
№ 256 - ФЗ «О дополнительных мерах государственной поддержки
семей, имеющих детей» (далее - закон). Он предусматривает
меры государственной поддержки по улучшению жилищных
условий, получению образования, а также повышению уровня
пенсионного обеспечения семьям, которые после 01.01.2007
года родили (усыновили) второго, третьего или последующего
ребенка. Право на них подтверждается именным
государственным сертификатом на материнский (семейный)
капитал (МСК). По состоянию на 06.03.2008 года МСК установлен
законом в размере 271 250 рублей. Размер капитала ежегодно
пересматривается с учетом темпов роста инфляции. В
соответствии с п. 6 ст. 7 закона, заявление о распоряжении
средствами МСК на приобретение (строительство) жилого
помещения  погашение долга и уплату процентов по ипотеке
(ипотечному строительству) возможно и в том случае, если
кредиты или займы взяты до возникновения права на
материнский капитал;  на получение образования ребенком,
формирование накопительной части трудовой пенсии для
женщин может быть подано в любое время по истечении двух
лет и шести месяцев со дня рождения (усыновления) второго,
третьего или последующих детей.

-   Спустя какое время после рождения ребенка можно обра-
титься за получением материнского капитала?

Первые заявления будут приниматься территориальными
органами ПФ РФ не позднее 1 октября 2009 года для
распоряжения средствами материнского капитала в первом
полугодии 2010 года и не позднее 1 мая 2010 года для
распоряжения средствами (частью средств) МСК во втором
полугодии 2010 года (на последующие годы сроки подачи
заявлений остаются прежними). Напоминаем, что распоряжение
средствами МСК возможно только по истечении трех лет со
дня рождения (усыновления) второго, третьего или последующих
детей, начиная с 1 января 2010 года, с момента вступления в
силу федерального закона «О дополнительных мерах
государственной поддержки семей, имеющих детей»  (1.01.2007
года). Средства (часть средств) материнского капитала
перечисляются территориальным органом Пенсионного фонда
РФ в безналичном порядке на указанный в договоре банковский
счет физического или юридического лица, осуществляющего
строительство, либо на банковский счет организации или
физическому лицу, предоставившим лицу, получившему
сертификат, кредит, заем, в том числе ипотечный, на счет
образовательного учреждения. Эта информация также
размещена на сайте городской администрации.

- Если учитель оформил учебный отпуск и вместо него класс-
ное руководство приказом директора возложено на другого
учителя, должна ли производиться оплата за классное руко-
водство учителю, находящемуся в отпуске?

 - Если в вопросе речь идет о выплате денежного
вознаграждения за выполнение функций классного руководителя,
выплачиваемого из федерального бюджета, то надо иметь в виду,
что в письме Минфина РФ от 08.06.2007 № 12-02-03/2507
«О выплате отпускных педагогическим работникам
образовательных учреждений субъектов РФ и муниципальных
образований» указано, что в соответствии со статьей 139
Трудового кодекса РФ и Положением об особенностях порядка
начисления средней заработной платы, утвержденным
постановлением Правительства РФ от 11.04.2003 № 213 для
расчета средней заработной платы учитываются все
предусмотренные системой оплаты труда виды выплат,
применяемые у соответствующего работодателя независимо от
источников этих выплат. В связи с этим Минфин РФ сообщил,
что Федеральной службе финансово-бюджетного надзора
направлено указание об отзыве направленного в адрес ее
территориальных управлений письма от 07.05.2007 № 43-01-02-
25/1561 «О правомерности использования средств федерального
бюджета на оплату части отпускных, начисленную на сумму
выплаченного вознаграждения за классное руководство». Если
на время отсутствия работника другому работнику поручено
выполнение обязанностей временно отсутствующего работника,
то оплата труда такого работника осуществляется в соответствии
со ст. 60.2 и ст.151 ТК РФ. Размер доплаты устанавливается по
соглашению сторон трудового договора с учетом содержания и
(или) объема дополнительной работы. Таким образом, денежное
вознаграждение за классное руководство одному учителю
начисляется в отпускные суммы, второму - за исполнение
обязанностей временно отсутствующего работника.

На «ГЛ» дежурила Ирина Димина.

Наш телефон 22-04-68 работает с 9 до 12 часов.  Воп-
рос можно задать посредством SMS-сообщений на номер
5127. Стоимость SMS - 30 рублей. Сообщение должно на-
чинаться со слов «трибуна» или «tribuna».

Провалы под лед неосторож-
ных водителей транспортных
средств и пеших граждан уп-
равление ГО и ЧС начало фик-
сировать еще с начала меся-
ца. Так, третьего апреля спа-
сатели МУ «Сургутская водо-
лазно-спасательная служба»
патрулировали акваторию
реки Обь в районе протоки
Свиной и обнаружили про-
мокшего мужчину. Оказа-
лось, что пострадавший про-
валился в наледь. Его доста-
вили до берега и оказали
первую медицинскую по-
мощь.

Буквально через два дня, 6 апре-
ля, был зафиксирован провал под
лед Оби вездехода марки «Лось» (все
трое находившиеся в вездеходе ос-

тались живы). А 20 апреля в холод-
ной обской воде оказались одновре-
менно 13 человек, в том числе двое
детей. Пострадавшие совершали

В Думу города поступила лис-
товка, распространяемая среди
жителей муниципальных общежи-

тий, расположенных на ул.Чехо-
ва, 4/2 и 4/3, с информацией о
том, что Дума города Сургута
якобы отклонила предложение
Администрации о присвоении
данным общежитиям статуса жи-
лого дома.

По данному вопросу заявляю

Как правило, жертвами хрупкого льда становятся рыбаки.
Любителям подледной рыбалки спасатели советуют не со-
бираться большими группами рядом и всегда иметь под

рукой веревку длиной 10-12 метров.
Если вы решили перейти водоем по льду, прежде всего, не поле-

нитесь проверить прочность покрова у берега - в устьях рек лед у
берегов тонкий из-за течений.

В том случае, если вы все же оказались в ледяной воде, не де-
лайте резких движений. Ложитесь животом на кромку льда, рас-
пластайтесь на нем, раскиньте руки в стороны и работайте ногами,
чтобы удержаться на поверхности. Выбравшись из воды, нужно
отползти в ту сторону, где до этого прошли.

Безопасность
Дмитрий Карелин

Весна лед топит
В Сургуте и его окрестностях участились случаи провалов
под тающий лед техники и людей

вояж на трех снегоходах и санях, но
не подумали о том, насколько ковар-
ным может быть весенний лед. Все
из провалившихся были спасены.

Во всех имевших место несчаст-

ных случаях нет ни одного смер-
тельного исхода. Но, тем не менее,
лед Оби, ее притоков и многочис-
ленных в нашей местности озер

продолжает таить в себе серьезную
опасность. Не стоит также забывать,
что запрет на пользование ледовы-
ми переправами вступил в силу еще
1 апреля.

Вот такой текст был в пресловутой листовке, распространенной в
общежитии:

«Информация к сведению жильцов! Доводим до Вашего сведе-
ния, что Администрацией города было принято положительное реше-
ние по вопросу присвоения статуса жилого дома нашему общежитию
(Чехова, 4/2 и 4/3) с целью дальнейшей приватизации. Указанный воп-
рос был вынесен на рассмотрение Думы города, которая данное пред-
ложение отклонила.

В целях защиты наших жилищных прав и положительного решения
данного вопроса предлагаем каждой семье направить письмо в Думу
города с описанием своей жизненной ситуации, в том числе и о месте
работы, заработной плате, составе семьи, северном стаже и т.д. Наде-
емся, что все же все вместе мы отстоим наше право на жилье!!!»

От редакции

Комментарии по поводу информации о присвоении статуса
жилого дома муниципальным общежитиям,
расположенным по адресам: ул. Чехова, 4/2, ул. Чехова, 4/3

Разъяснение
Елена Рябикина, пресс-секретарь
Председателя Думы города

следующее. Согласно действую-
щему законодательству функция
исключения жилого помещения из
специализированного жилищного
фонда (куда относятся общежи-
тия) не входит в компетенцию
Думы города и осуществляется на
основании решений Администра-
ции. Следовательно, никаких об-
ращений в Думу города от Адми-
нистрации по данному вопросу не
поступало и никаких решений Ду-
мой не принималось.

В заключение хочу отметить,
что депутаты внимательно следят
за развитием сложившейся ситу-
ации, постоянно встречаются с
жителями указанных общежитий.
Дума намерена и в дальнейшем
принимать активное участие в
решении данной проблемы.

Правительство Югры пошло
дальше и разработало в 2003
году целую комплексную про-
грамму «Повышение безопасно-
сти дорожного движения в ХМАО-
Югре» на 2004-2010 годы. Если
раньше ГАИ как-то могла спра-
виться в одиночку с ситуацией на
дорогах, то теперь без привлече-
ния общественного внимания и
решений региональных властей
не обойтись.

Меньше смерти,
будет на дорогах Югры благодаря

Безопасность
Григорий Северный

Пока в Москве ловили неза-
конные госномера и резали с
крыш лишние мигалки, в
Югре правительство заботи-
лось о безопасности детей. В
самом деле, снятие незакон-
но установленных госноме-
ров и мигалок на улучшение
безопасности движения во
всей стране никоим образом
не влияет, а обычные бесе-
ды с детьми в школах и дет-
садах дают отличный резуль-
тат. Но этим борьба с гибе-
лью людей на дорогах в Югре
не ограничена.

Судите сами. До 90-х годов про-
шлого века у нас в округе не было
нормальных дорог. Основными
видами транспорта считались вез-
деходы и вахтовые автобусы.
Лишь в отдельных городах суще-
ствовали регулярные городские
автобусные маршруты. Нагрузка
на дороги была минимальной, а
дворы еще не были забиты маши-
нами.

Все изменилось за какие-то де-
сять лет. Сегодня в Югре есть от-
личные дороги, машиной владеет
каждый третий, а во дворах трудно
найти место для парковки. Есте-
ственно, чем больше на дорогах ма-
шин, тем больше вероятность ава-
рий. Их число с начала 90-х стало
неуклонно увеличиваться.

Когда-то на всю Югру приходи-
лась всего сотня госавтоинспекто-
ров, и они со своими задачами лег-

ко справлялись. С годами число
автоинспекторов стало измерять-
ся тысячей, правила дорожного
движения значительно ужесточи-
лись, как и наказания за их нару-
шение, тем не менее печальную
статистику гибели людей на до-
рогах в одиночку автоинспекторам
побороть сложно.

За несколько лет выросло чис-
ло самого опасного вида транс-
порта - легковых машин. Они те-
перь составляют две трети всего
автотранспорта Югры. Если води-
телей промышленных предприя-
тий соблюдать правила заставля-
ет производственная дисциплина,
то водителей легковых авто -
только совесть.

Согласно программе «Повыше-
ние безопасности дорожного дви-
жения в ХМАО-Югре», в нашем ав-
тономном округе проводят регу-
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Встречи депутатов с населением города
Игорь Бурмасов. Коллаж Леонида Березницкого

- В нашем районе нет подрост-
ковых клубов вообще. Когда-то
наш город все считали времен-
ным, и ничего не строили. Време-
на изменились, но с подростковы-
ми клубами все осталось по-пре-
жнему. Клубы для совершеннолет-
них есть, развлекательные цент-
ры есть, а для подростков клубов
нет, как будто они никому не нуж-
ны. Теперь понятно, почему они по
подъездам сидят - им идти неку-
да. Неужели у муниципалитета нет
помещений, где можно было бы
их организовать? - поинтересова-
лись сургутяне у депутатов.

- Мы, как депутаты, заинтере-
сованы в том, чтобы в нашем го-
роде было много подростковых
клубов. Но в настоящее время их
невозможно построить - нет
средств. Даже в тех же подвалах
домов организовать сегодня что-
либо трудно: они - общедолевая
собственность. Да, мы не раз
предлагали использовать находя-
щиеся в аренде муниципальные
помещения. Но судите сами: есть,
например, помещение на улице
Гагарина, где сегодня расположе-
на стоматология. Оно совершен-
но не приспособлено для клуба,
и придется делать ремонт и пе-
репланировку. К тому же нужно
будет решить вопрос о выселе-
нии стоматологии. К слову, мы со-
всем недавно говорили с пред-
принимателями и решили, что
будем поддерживать в городе
только социально ориентирован-
ный бизнес. Стоматология - как
раз тот самый случай. Тем более

Здоровье нации капиталистов не волнует?
В Сургуте работают 67 спортивных площадок, в том числе 20
хоккейных кортов, на которых занимаются более 13 тыс. детей
и подростков. В городе систематически проводятся соревнова-
ния среди дворовых команд, а также соревнования в клубах по
месту жительства. В Сургуте есть лишь одно спортивное учреж-
дение, занимающееся с детьми и подростками по месту жи-
тельства. Всего в спортивных школах города занимаются 3668
детей и подростков.
Строчки отчета городских властей за 2007 год заставили поду-
мать сургутян о том, как на Севере заботятся о здоровье и до-
суге подрастающего поколения. Свои вопросы они задали де-
путатам гордумы, которые пришли на встречу в школу № 46.

что жильцы улице Гагарина уже
привыкли лечить зубы в этой сто-
матологии. Уберем ее - им при-
дется ездить в другую клинику. Я
согласен с тем, что коммерсанты
сегодня не заинтересованы в том,
чтобы строить развлекательные
центры для детей. К большому со-
жалению, несмотря на потреб-
ность города в подобных заведе-
ниях, у нас в Сургуте их считан-
ные единицы. Заставить предпри-
нимателей открыть вместо ночно-
го клуба детский мы не можем, -
сказал зампредседателя Думы
Сургута Алексей Савенков.

- Я тоже вижу, как у нас плохо с
подростковым спортом и детски-
ми клубами. Многие спортивные
учреждения не могут себе позво-
лить принять ребят в секции, так
как нет мест. Построить новые
спортивные учреждения нам не
дают - планы по строительству от-
кладывают. Бизнес в детском
спорте и досуге не заинтересован.
Стало быть, здоровье нации капи-
талистов не волнует, - добавила
депутат Вера Кифорук.

- Коммерции в городе хватает,
но не той, что нужно. Те же под-
валы оккупированы магазинами.
А кто проверяет то, куда они пла-
тят деньги? У нас в доме распо-
ложен в подвале магазин. Все
квартиры в нашем доме привати-
зированы. Подвал - общедолевая
собственность. Мы интересова-
лись тем, куда уходят деньги от
аренды. Предприниматель отве-
тил, что платит в администрацию,
- сказали жильцы.

- Не может такого быть. Он, ско-
рее всего, ошибся. По закону он
обязан платить в вашу управляю-
щую компанию. Мы обязательно
разберемся с этим вопросом и
дадим вам ответ, куда уходят
ваши деньги, - сказал Алексей Са-
венков.

- У нас в городе плохо не толь-
ко с детским досугом и здоровь-
ем. Вот зимой дача снегом зава-
лена, и единственная радость у
пенсионера - в баню сходить.
Раньше для нас, пенсионеров,
были льготы, а теперь их нет. Но
ведь в других городах: Нижневар-
товске, Нефтеюганске, Самаре -
до сих пор льготы есть. Что у нас
за город такой, где пенсионеры
обделены? - задали вопрос депу-
татам.

- У наших соседей - Нижневар-
товска и Нефтеюганска до сих
пор осталось перекрестное суб-
сидирование. Не волнуйтесь,
скоро и у них ничего не будет.
Что же касается Самары, то это
областная столица. Давайте не

будем сравнивать Сургут с обла-
стными и окружными столицами.
Тем более что с 2009 года в Сур-
гуте положение дел может и
ухудшиться: по закону мы не смо-
жем оказывать дополнительные
меры социальной поддержки.
Будем надеяться на лучшее, ве-
рить в то, что законодательная
база изменится, - предложил
Алексей Савенков.

- Неужели бани для Сургута -
такое дорогое удовольствие? -
интересовались сургутяне.

- Как ни прискорбно, это так.
Мы внимательно посмотрели на
цифры финансирования, и ока-
залось, что в год на бани нужно
15 млн. рублей. Город раньше
давал субсидии ГТС. Сегодня
для этого предприятия бани яв-
ляются убыточными. Директор
ГТС Сергей Переладов уже не
раз просил забрать у него бани,
так как их накладно содержать.
Судите сами, пенсионер может
прийти в баню, а может и не
прийти, а баню нужно содержать

каждый день, платить ее работ-
никам зарплату, - отметил Алек-
сей Савенков.

- Почему руководителю банка,
который оказался втянут в исто-
рии с кредитными мошенниче-
ствами, недавно дали высокую
награду? Когда наконец виновных
привлекут к ответственности? -
задали вопросы Вере Кифорук.

- Награду главе банка дали не
за темные дела, конечно же. Но
это не освобождает от ответ-
ственности за бесконтрольную
выдачу кредитов. Верите или
нет, но несколько лет назад я
сама брала кредит, и меня про-
веряли так, как будто я устраи-
ваюсь на работу в ЦРУ. На офор-
мление кредита я потратила 3
недели! А тут оказывается, что
можно было вообще его просто
так взять, обратившись к конк-
ретным людям. Это какой-то
бардак! Все мы возмущены
этим. Надеюсь, что суд вынесет
правильное и справедливое ре-
шение по этому делу, - сказала
Вера Кифорук.

больше жизни
альянсу правительства и автоинспекции
лярные проверки автопарков. Ко-
миссия по обеспечению безопас-
ности дорожного движения при
правительстве Югры уже несколь-
ко лет удивляется тому, как бы-
вают порой беспечны водители, в
том числе перевозящие пассажи-
ров в общественном транспорте.

В 2005 году после проверок ав-
тоинспекторы выявили девять во-
дителей «ГАЗелей», которые уп-
равляли своими маршрутками в
пьяном виде. Начальник УГИБДД
УВД автономного округа Сергей
Алгазин тогда отмечал, что ситу-
ация с «ГАЗелями» в округе кри-
тическая. По словам главного ав-
тоинспектора округа, за два ме-
сяца 2005 года было зарегистри-
ровано семь дорожных происше-
ствий, совершенных водителями
автобусов, при которых один че-
ловек погиб и 28 ранено. При этом

большинство ДТП произошло по
вине водителей маршруток.

Повысив уровень контроля на
дорогах, улучшив работу с детьми,
программа дала ощутимые резуль-
таты. Уже через год количество
аварий сократилось на 6 процен-
тов, число раненых - на 12,3 про-
цента, число погибших - на 2,8 про-
цента. В 2007 году в Югре была
впервые объявлена неделя безо-
пасности дорожного движения. Ми-
лиционеры и педагоги провели про-
филактические операции «Юный
пешеход», «Ремень безопасности»,
«Молодой водитель», «Автобус».
Дети и подростки с удовольствием
участвовали в городских и окруж-
ных конкурсах юных инспекторов
«Безопасное колесо». По телевиде-
нию и в газетах начали активно пуб-
ликовать информацию для профи-
лактики детского травматизма.

Детям стали выдавать пособия и
памятки «Правила - наши помощ-
ники».

Весной 2007 года было решено
возвести по всему округу 23 пол-
ноценных автогородка, оборудо-
ванных светодиодными светофора-
ми и дорожными знаками. С вво-
дом системы автогородков все дети
от трех до шестнадцати лет в обя-
зательном порядке на практике ста-
ли изучать Правила дорожного дви-
жения, принимая участие в сюжет-
но-ролевой игре «Водитель - пеше-
ход». Как планировали в правитель-
стве Югры, итогом принимаемых
мер должно стать сокращение ко-
личества ДТП в Югре на 5 процен-
тов. Но югорские власти недооце-
нили свою работу. Этот показатель
превысил 7 процентов. Количество
аварий, случившихся по вине де-
тей, сократилось почти на 20 про-
центов. Число погибших детей со-
кратилось на треть! Таких резуль-
татов в Югре автоинспекция в оди-
ночку не смогла бы добиться.

То, что пешеходы в Югре стали
более осмотрительны, - заслуга
всех, кто принимал участие в реа-
лизации программы безопасности

дорожного движения. Количество
аварий, случившихся по вине пеше-
ходов, уменьшилось на 11 процен-
тов. Теперь 90 процентов всех ДТП
совершаются по вине водителей.

Поэтому вторая часть реализа-
ции программы коснулась в основ-
ном водителей. То, что раньше
вдоль дорог пострадавшими в ДТП
прибивались к деревьям траурные
венки, автоинспекторами стави-
лись на помосты разбитые маши-
ны, видимо, никак не влияло на бе-
зопасность движения. Более того,
многие жители Югры уже давно
живут со стереотипом, что в на-
шем автономном округе есть не-
кая религиозная традиция остав-
лять венки на обочинах дорог, и
не обращают на нее внимания.
Венки уже ничего не говорят во-
дителям, пролетающим мимо них
в своих иномарках на большой ско-
рости. Поэтому в округе было при-
нято решение перенять опыт Тю-
мени и ставить на опасных участ-
ках дорог предупреждающие таб-
лички.

Видя поддержку со стороны ок-
ружных властей и губернатора, ав-
тоинспекторы округа стали рабо-

тать буквально ударными темпа-
ми. Число выявляемых пьяных во-
дителей выросло на 12 процентов.
За превышение скорости и нару-
шение правил обгона оштрафова-
но на 11 водителей больше. Пра-
вительством округа приняты реше-
ния о закупке для нашей автоинс-
пекции современных патрульных
автомобилей со специальным обо-
рудованием.

Автоматические регистраторы
на дорогах теперь не редкость.
Югра - единственный уральский
регион, который первым в мас-
совом порядке стал вводить
электронные системы наблюде-
ния за трафиком. В результате
водители стали более дисцип-
линированными, краденые ма-
шины проще найти. Редко где в
России лучших водителей преми-
руют власти. В Югре это уже доб-
рая традиция. За победу в кон-
курсе «Образцовый водитель» ав-
толюбителей награждают полез-
ными призами: аккумуляторами,
наборами ключей... Водить ма-
шину правильно и безопасно ста-
ло еще и прибыльно.
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- Если квартира, в ко-
торой живет семья, была
оформлена в дар одно-
му из членов семьи его
родителями, можно ли
делить ее при разводе?

- Если квартира была
подарена одному из
членов семьи, то она не
может считаться общей
собственностью супру-
гов и, соответственно,
не должна делиться при
разводе.

- Куда нужно обратить-
ся, чтобы оформить за-
вещание? Кто может стать получателем завещания - близкие
родственники или не только? Что именно можно завещать?
Например, можно ли завещать квартиру по частям сразу не-
скольким лицам?

- Завещание оформляется у нотариуса. На кого завещать
и что завещать - это решает только наследодатель. Таким
образом, получателем может стать кто угодно, а предметом
завещания - что угодно. Что касается квартиры, то ее впол-
не разрешается завещать по частям и разным лицам.

- Я пенсионерка 1931 года рождения. Во время Великой
Отечественной войны находилась на территории оккупиро-
ванной Белоруссии, работала в колхозе с 16 лет. Теперь не
могу получить удостоверение труженицы тыла, несмотря на
то, что таковой являюсь по факту. Мне говорят, что работать
с 16 лет мне было нельзя, так как была несовершеннолетней.
При этом я получаю пособие как труженица тыла - 90 рублей.
Получается противоречие какое-то. А мне обидно, что другие
мои одногодки, которые войну провели не на оккупирован-
ной территории и фронта не видели, получили такое удосто-
верение. А я что, недостойна? По закону я без этого удосто-
верения даже те 90 рублей, которые получаю, получать не
должна. Выходит, что и их меня запросто могут лишить.

- Вам нужно написать заявление на имя начальника управ-
ления социальной защиты населения по Сургуту с объясне-
нием вашей ситуации и просьбой выдать вам удостоверение
труженицы тыла. Выдать удостоверение вам обязаны. Если
вам в очередной раз откажут, снова приходите к нам.

- Устроился на работу в недавно открывшийся магазин ино-
городней торговой сети. При устройстве мне обещали, что
мой оклад будет составлять шесть тысяч рублей, а зарплата,
соответственно, намного больше. Проработал месяц и по-
нял, что обещанные шесть тысяч - это не оклад, а чистая
зарплата со всеми возможными надбавками. Скажите, разве
шесть тысяч рублей в месяц - это зарплата, если даже мини-
мальная по округу сегодня составляет 6 300?

Что мне делать, как доказать, что я был обманут? Трудовой
договор со мной так и не оформили. Могу ли я обратиться в
суд?

- У вас два варианта: либо обратиться с письменным заяв-
лением в Гострудинспекцию, где указать ваши обстоятель-
ства, либо с таким же заявлением пойти в прокуратуру. Раз
у вас нет оформленного трудового договора, озвученные вами
факты для начала требуется официально доказать в ходе про-
верки, которую должны провести контролирующие органы.
До тех пор пока не будет произведена такая проверка, вы не
сможете обратиться в суд, так как в настоящий момент у вас
нет документов, подтверждающих, что вы работали на ука-
занном предприятии.

Общественная приемная ´СТª
Дмитрий Карелин. Фото Леонида Березницкого

Если зарплата у вас ниже
минималки, а трудовой
договор не оформляют
На вопросы подписчиков ´СТª
отвечает адвокат Алексей Редькин

По инициативе Объединения организаций профсоюзов города Сургу-
та и Сургутского района и при поддержке администрации города 1 Мая
состоится праздничное шествие предприятий и организаций города,
посвященное празднику Весны и Труда.

Построение колонн будет проходить на улице Энтузиастов с 8.30 до
09.50. С 10.00 участники шествия пройдут по проспекту Ленина до па-
мятника основателям Сургута, где будет установлена праздничная три-
буна.

Приглашаем всех на праздничное шествие!
Оргкомитет

Первомайское
праздничное шествие

Уважаемые сургутяне!

Постановление
Администрации города

№ 1242 от 23.04.08

О перекрытии движения
автотранспорта 1 мая 2008 года
В связи с проведением по инициативе Объединения орга-
низаций профсоюзов города Сургута и Сургутского рай-
она праздничного шествия, посвященного празднику Вес-
ны и Труда 1 Мая:

1. Комитету транспорта, связи и эксплуатации дорог, уп-
равлению внутренних дел по городу Сургуту (Смычков И.В.,
Русаков Ю.А.) произвести 01 мая 2008 года перекрытие дви-
жения автотранспорта с 08.30 до 12.00:

– улицы Энтузиастов (от улицы Восход до перекрестка: про-
спект Ленина – улица Чехова);

– проспекта Ленина (от перекрестка: улица Энтузиастов –
улица Чехова до перекрестка: проспект Ленина – улица 50 лет
ВЛКСМ);

– улицы Островского (от развязки № 3 до перекрестка: ули-
ца Островского – улица Студенческая);

– улицы Майской (от развязки № 3 до перекрестка: улица
Майская – улица Энергетиков);

– улицы Губкина (от перекрестка: улица Губкина – улица Не-
фтяников до перекрестка: улица Губкина – улица Энтузиастов);

– улиц Дзержинского, Бахилова, Декабристов, Магистраль-
ной на перекрестках с проспектом Ленина.

2. Информационно-аналитическому управлению (Тройнина
В.И.) опубликовать настоящее постановление в средствах мас-
совой информации.

3. Контроль за выполнением постановления оставляю за со-
бой.

В.А. Браташов,
и.о. главы Администрации города.

Первомай
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СУРГУТСКАЯ ТРИБУНА

1. Оркестр От начала перекрестка ул. Энтузиастов и пр.Ленина
2. Ветераны От начала УБР-1 (д. №19) до начала дома № 52
3. Школьники, учителя От начала дома № 52 до середины НИИПИНЕФТЬ (д. № 50)
4. Государственные органы, Администрация города, Дума города От середины до конца НИИПИНЕФТЬ (д. № 50)
5. ОАО «Сургутнефтегаз» От конца НИИПИНЕФТЬ (д. № 50) до начала дома № 40, ул.Губкина

(до перекрестка с ул. Магистральная и Нефтяников)
6. Предприятия газового комплекса От начала дома №40 до середины СИНГ
7. Предприятия энергетического комплекса От середины СИНГ до гост-цы «Нефтяник»
8. ОАО «Обьнефтегазгеология» От гост-цы «Нефтяник» до начала ул. 60 лет Октября
9. Авиапредприятия (ОАО «UTair», ЗАО АК «Когалымавиа», ОАО «Аэропорт Сургут») От начала улицы 60 лет Октября до начала дома № 45
10. Предприятия железнодорожного транспорта От начала до середины дома № 45
11. Автотранспортные предприятия От середины до конца дома № 45
12. Предприятия связи От начала до середины д. № 39
13. Речной порт От середины до конца дома № 39
14. Предприятия жилищно-коммунальной сферы От начала до середины д. № 37
15. Строительные организации От середины до конца д. № 37
16. Сургутская торгово-промышленная палата (предприятия малого и среднего бизнеса) Напротив дома № 35
17. Банковские учреждения На перекрестке ул. Энтузиастов и ул. Артема
18. Предприятия торговли и местной промышленности, предприниматели города Напротив дома № 8 до перекрестка ул.Энтузиастов и ул. М.Поливановой
19. Медицинские учреждения От перекрестка ул.Энтузиастов и ул. М. Поливановой до середины дома № 25
20. Социальные учреждения От середины дома № 25 до конца дома № 8
21. Учреждения культуры От начала до 1/3 дома № 6
22. Учреждения спорта Напротив дома №19
23. Молодежные организации и учреждения От дома №19 до конца дома № 6
24. Студенты, преподаватели вузов;

учащиеся и преподаватели средних учебных заведений От начала дома №4 до конца дома № 4
25. Общественные объединения, ТОСы, политические партии От конца дома №4 до ул. Восход

Порядок построения колонн 1 Мая 2008 года
№№
п.п.

КОЛОННЫ МЕСТО ПОСТРОЕНИЯ КОЛОННЫ

Первомай
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ТРИБУНАСУРГУТСКАЯ

Новости

Ведущий страницы - Александр Миронов.

Вчера в Сочи завершилось официальное заседание ко-
ординационной комиссии МОК, в которую входят 14
представителей Международного Олимпийского коми-
тета, а возглавляет ее трехкратный олимпийский чем-
пион Жан-Клод Килли.

Визит координационной комиссии в Сочи - событие
неординарное. Хотя бы потому, что олимпийские экспер-
ты в полном составе прибыли в столицу зимних Игр-2014
впервые.

Правда, по большому счету смотреть пока в Сочи и
окрестностях особо нечего. Макеты, схемы, чертежи? Все
это было и чуть больше года назад, когда в город-кан-
дидат приезжала оценочная комиссия МОК. Разве что
вступила в строй первая очередь горно-туристского ком-
плекса ОАО «Газпром» да в полном объеме ведутся ра-
боты в горнолыжном комплексе «Роза Хутор».

Собственно, именно на плато Роза Хутор и лежал из-
начально путь членов координационной комиссии. Жур-
налистов на презентацию не допустили. Но кое-что все
равно стало известно. Например, такой факт: члены ко-
миссии дважды аплодисментами прерывали выступления
генерального директора горнолыжного комплекса Сер-
гея Трубина и эксперта Международной федерации лыж-
ного спорта француза Бернара Рюсси, который консуль-
тирует сочинцев по всем вопросам подготовки трасс. Оба
говорили об уникальной концепции, при которой в од-
ном месте с единой для всех дисциплин зоной финиша
можно будет проводить соревнования по всем десяти
видам горнолыжной программы.

Впрочем, не все обстоит так гладко. Скажем, после про-
ведения геодезических и геологических работ в районе
хребта Псехако было решено изменить предложенную в
Заявочной книге концепцию совмещения лыжного комп-
лекса с биатлонным стадионом. Есть риск того, что под-
земные воды и возможные селевые потоки помешают
прокладке биатлонных трасс. Но чтобы переделать пер-
воначальный проект, необходимо специальное решение
МОК.

Вообще, как выяснилось, каждый олимпийский объект
на пути к спортсменам и зрителям проходит четыре эта-
па. Первый - проектирование. Что касается лыжного ком-
плекса, то эта стадия уже позади. Сейчас проходит вто-
рой этап - государственная экспертиза, и этот процесс
должен завершиться в июне текущего года. Следующий
шаг - проведение тендера по отбору подрядчика, кото-
рого определят уже к августу нынешнего года. Строи-
тельство должно начаться в октябре, а завершиться ровно
через два года - в октябре 2010-го.

Пресса была допущена только на официальную часть
заседания координационной комиссии. В своем вступи-
тельном слове Килли выразил надежду, что члены его
комиссии - специалисты по многим вопросам - окажут
всю необходимую помощь при подготовке Игр и что вме-
сте с оргкомитетом они будут работать как единая ко-
манда. Российский премьер Виктор Зубков отметил, в
свою очередь, что за короткое время россиянам удалось
«выстроить с членами координационной комиссии дове-
рительный диалог».

Комиссия МОК осталась довольна

Андрей Рудницкий в Пекин не поедет
23 апреля Международная ассоциация легкоатлетичес-
ких федераций (IAAF) опубликовала список из 13 дис-
квалифицированных спортсменов, в числе которых
оказались восемь россиян, допинг-пробы которых, взя-
тые во время зимнего сезона-2007/2008, дали поло-
жительный результат. Об этом сообщили в пресс-служ-
бе IAAF.

Указанные восемь легкоатлетов были уличены в примене-
нии запрещенных препаратов во время внутрироссийского
допинг-контроля. Всероссийская федерация легкой атлетики
проинформировала IAAF о вынесенных дисквалификациях, и
IAAF утвердила эти решения. Таким образом, общественное
порицание и шестимесячное отстранение получили Сергей
Мироненко (с 10 марта), Александр Лобазов (с 3 марта) и
Антон Ивакин (с 1 марта). Сергей Семенов дисквалифициро-
ван на два года, начиная с 10 марта 2008 года. Также на два
года дисквалифицированы: Андрей Рудницкий - с 17 марта,
Татьяна Морева - с 5 марта, Максим Стерляев - с 3 марта,
Анна Сельницына - с 22 ноября 2007 года.

Наибольшую известность среди всех дисквалифицирован-
ных имеет 28-летний сургутянин Андрей Рудницкий. Он при-
зер летних чемпионатов России 2003, 2004 и 2007 годов в
беге на 400 м, участник Олимпиады-2004 и чемпионата мира-
2005. Остальные не входят в круг ведущих российских легко-
атлетов.

Начать, пожалуй, стоит с кратко-
го обзора первого раунда плей-
офф. К радости любителей баскет-
бола, интрига во многих парах за-
вязалась уже с первого матча. Чего
стоит одна гостевая победа пермс-
кого «Урал-Грейта» над казанским
«Униксом». Противостояние подмос-
ковного «Триумфа» и московского
«Динамо» вообще аннулировали и
назначили переигровку на 25 апре-
ля.

Уже этого хватит для того, чтобы
назвать этот розыгрыш чемпионата
России по баскетболу интересным.
Но свою мини-сенсацию добавили
красноярцы, обыгравшие дома но-
восибирский «Локомотив» с раз-
громным счетом 114:82. Эта побе-
да позволила баскетболистам «Ени-

Начали за здравие
Баскетбол: суперлига

Дмитрий Подлесной

23 апреля сургутский баскет-
больный клуб «Университет-
Югра» принимал на своем
паркете в СК «Энергетик»
питерский «Спартак» в рам-
ках переигровочного турни-
ра за 9-13 места чемпиона-
та России по баскетболу сре-
ди мужских команд Суперли-
ги «А».

сея» обойти новосибирцев и уйти
со злополучного последнего места.
Изменение регламента, которым
обговаривался вылет из Суперлиги
А команды, занявшей последнее ме-
сто, лишь добавило мотивации аут-
сайдерам лиги. Теперь грядущий
выезд сургутян в Новосибирск и
Красноярск не кажется легкой про-
гулкой, более того, поражение в
одной или в обеих встречах рас-
сматривать как неожиданность от-
нюдь не стоит.

Нынешний соперник сургутян уже
успел один матч проиграть. На вы-
езде в Самаре спартаковцы проиг-
рали местному «ЦСК ВВС» со сче-
том 79:68. Тем не менее, победа в
Сургуте позволяла бы питерцам
сравняться с нашими баскетболис-
тами по количеству побед.

Теперь перейдем непосредствен-
но к нашей команде. В последнее
время на «Университет» свалился
град травм и других бед. На дан-
ный момент из строя выбыли два
основных снайпера студентов -
Александр Милосердов и Джелани
Гарднер. Отсутствие главной бом-
бардировочной силы могло либо
сломать команду, либо ее раскрыть.
Забегая вперед, скажем, что в про-
тивостоянии со «Спартаком» сургу-
тяне смогли показать командную
игру в том виде, в котором она дол-

жна быть. Все баскетболисты в бе-
лой форме, выходившие в этот день
на паркет СК «Энергетик», внесли
свою лепту в итоговый результат.

С первых минут матча завязалась
равная борьба. На попадание Сер-
гея Красникова по истечении двух
минут игры питерцы ответили по-
паданием Льюиса Симса. Далее у
гостей в быстром отрыве отметил-
ся Джозеф Смит. Но трехочковое
попадание Чадни Грея уровняло
счет - 5:5. Далее судьбу матча в свои
руки взял Симс, который организо-

вал рывок 4:0 - 11:7. Но Красников
и Владимир Шевель свели на нет
усилия американского легионера
«Спартака». Далее в составе «Уни-
верситета» за бомбардировку коль-
ца соперника взялся Кевин Флет-
чер. У гостей же вся команда игра-
ла на Симса. Дабы затруднить на-
падение сопернику, за две минуты
до конца четверти главный тренер
«Университета» Сергей Ольхов по-
ставил зонную защиту. К сожале-
нию, она оказалась неэффективной.
Гости спокойно собирали подборы
под нашим щитом, чем продлевали
себе время на атаку. В итоге на пе-
рерыв команды ушли при мини-
мальном преимуществе питерцев -
20:19. Симс за стартовые десять
минут забросил 10 очков.

Вторая четверть стала триумфом
«Университета». На паркете блистал
ветеран сургутян, капитан команды
Василий Карасев. Несмотря на свой
возраст, Василий забивал мяч с про-
хода, причем соперники не могли
угнаться за нашим баскетболистом.
После попадания Андрея Цыпачева
сургутяне повели в счете с разни-
цей в пять очков - 27:22. Уже в сле-
дующей атаке гостей Карасев смог
перехватить мяч и убежать в быст-
рый отрыв - 29:22. Семиочковое пре-
имущество продержалось вплоть до
конца четверти. В итоге на большой
перерыв сургутяне ушли, выигрывая
со счетом 35:28. Самым результа-
тивным на паркете был Льюис Симс
- 12 очков. У сургутян 7 очков забро-
сил Чадни Грей. «Университет» на-
прочь проиграл подбор - 14:21, но
за счет более высокого процента по-
падания с игры смог организовать
такое преимущество.

Третья четверть началась с рыв-
ка гостей - 7:4, причем все семь оч-
ков забросил Льюис Симс. В ответ
питерцы получили попадание из-под
кольца Келвина Гиббса и треху
Красникова - 44:37. А после попа-
дания Шевеля за три минуты до кон-
ца десятиминутки преимущество в
счете достигло десяти очков - 49:39.
Но ближе к перерыву гости верну-
лись на расстояние семи очков -
56:49.

У питерских баскетболистов еще
было целых десять минут, чтобы ис-
править положение. За три с поло-
виной минуты до конца матча уси-
лиями Джозефа Смита (7 очков под-
ряд) спартаковцам практически уда-
лось догнать сургутян - 61:66, но
тайм-аут Сергея Ольхова остудил
пыл гостей. Далее вплоть до конца
матча разрыв в счете позволял сур-
гутянам спокойно доиграть матч. В
итоге матч закончился со счетом
75:68 в пользу «Университета». Са-
мым результативным в матче стал
Льюис Симс - 22 очка. У сургутян
13 очков забросил Кевин Флетчер.
По 11 очков забросили Андрей Цы-
пачев и Чадни Грей.

         спортаМир
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� ПРОДАЕТСЯ МИНИ-ГОСТИНИЦА (готовый бизнес «под ключ») в пос. Джубга (Туапсинский рай-
он), 1100 метров от моря, общ. площадь 1000 кв.м + дом для администрации, 33 номера на 100 чел.,
земельный участок (10 сот.) и недвижимость в частной собственности. Цена 16 млн. 300 тыс. руб.

� ПРОДАЕТСЯ 1-КОМНАТНАЯ КВАРТИРА в пос. Джубга (Туапсинский район), общ. площадь 40
кв.м («под ключ» с мебелью и ремонтом, инд. отопление + сплит-системы), 300 метров от моря, 5-й
этаж 5-этажного нового дома с видом на море. Частная собственность. Цена 2 млн. 500 тыс. руб.

� ПРОДАЕТСЯ БАЗА ОТДЫХА, в пос. Лермонтово (Туапсинский район), 400 метров от моря, част-
ная собственность, площадь с постройками 2 га, 20 капитальных домиков класса «полулюкс» и «люкс» с
коммуникациями для проживания 240 человек, возможно дополнительное строительство, 120 млн. руб-
лей, торг.

� ПРОДАЮТСЯ ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ в Геленджикском районе, 1-4 км от моря, под строитель-
ство. Цена от 1 млн. рублей.

Телефоны:  8 902-81-47-871, 8 902-81-44-223.
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НЕДВИЖИМОСТЬ, ЗЕМЕЛЬНЫЕ УЧАСТКИ, КОММЕРЧЕСКАЯ
НЕДВИЖИМОСТЬ НА ЧЕРНОМ МОРЕ БЕЗ ПОСРЕДНИКОВ

ООО «УралСибГидрострой»
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ:

� механиков
� машинистов земснаряда
� стропальщиков
� машинистов бульдозера
� машинистов трубоукладчика
� машинистов

мех. оборудования земснаряда
� электрогазосварщиков
� электромонтеров
� прорабов
� бригадиров на земснаряды
� помощников бригадира
� разнорабочих

СОЦПАКЕТ

ЗАРАБОТНАЯ ПЛАТА
ДОСТОЙНАЯ

РЕЗЮМЕ
ОТПРАВЛЯТЬ

по факсу

(3462) 22-30-44
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СурГУ объявляет прием в экстернат
по лицензированным и аккредитованным

СПЕЦИАЛЬНОСТЯМ:

�МЕНЕДЖМЕНТ ОРГАНИЗАЦИИ
�ФИЗИЧЕСКАЯ КУЛЬТУРА И СПОРТ
�ЮРИСПРУДЕНЦИЯ
�ИСТОРИЯ
�БУХГАЛТЕРСКИЙ УЧЕТ, АНАЛИЗ И АУДИТ
�ГОСУДАРСТВЕННОЕ И МУНИЦИПАЛЬНОЕ

УПРАВЛЕНИЕ

ОБУЧЕНИЕ ПРОИЗВОДИТСЯ

на базе высшего образования – 2 года,

на базе среднего – 2,5–3 года

по индивидуальному графику,

без отрыва от производства,

оплата за обучение помесячная.

ПРИЕМ ДОКУМЕНТОВ ежедневно с 8.30 до 19.00.

Обр.: г. Сургут, ул. Энергетиков, 14, УНИКИТ, каб. 101.

52-48-10
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Организация возьмет

В ДОЛГОСРОЧНУЮ АРЕНДУ

МЕБЛИРОВАННЫЙ ОФИС
S = 3 тыс. м2

С КОМПЬЮТЕРНОЙ СЕТЬЮ,
КОМПЛЕКСОМ КОММУНАЛЬНОГО ОБСЛУЖИВАНИЯ

И СТОЯНКОЙ У ОФИСА НА 30-40 АВТОМАШИН.

Тел.: 75-23-30, 75-23-28 (факс).
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Сотрудники департамента культуры, молодежной политики и спорта Администра-
ции города Сургута выражают глубокое соболезнование специалисту планово-эко-
номического отдела Давлетшиной Альбине и ее родным по поводу смерти матери

ДАВЛЕТШИНОЙ Риммы Викторовны.
Скорбим вместе с вами и разделяем горечь невосполнимой утраты.
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материально-технических ресурсов (МТР) принять участие в открытом конкурсе
на размещение заказов на поставки МТР (конкурсных торгах) по Лоту № 3-04

«Поставка электротехнической продукции», состоящей из 46 позиции,
и по Лоту № 4-04 «Поставка электротехнической продукции»,

состоящей из 12 позиции.
ДЛЯ УЧАСТИЯ в Конкурсных торгах необходимо направить

на имя Председателя Конкурсной комиссии Сургутского УМН ОАО «Сибнефтепровод»
заявку на получение документов по факсу: (3462) 39-12-90

ДОКУМЕНТЫ МОЖНО ПОЛУЧИТЬ в бумажном или электронном виде по адресу:
г.Сургут, ул. Кукуевицкого, 14.

Контактные телефоны: (3462) 39-11-80,39-12-91.

ДЛЯ ПОЛУЧЕНИЯ ЭЛЕКТРОННОЙ ВЕРСИИ укажите электронный адрес,
Ф.И.О. контактного лица от организации, номер телефона и факса.

О возможных изменениях условий проведения предварительного отбора
БУДЕТ СООБЩЕНО ДОПОЛНИТЕЛЬНО.

Сургутское УМН ОАО «Сибнефтепровод»  г. Сургут

ПРИГЛАШАЕТ ПОСТАВЩИКОВ

Ре
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ЭЛЕКТРОМОНТАЖНИКИ, ВОДИТЕЛИ
(САМОСВАЛЫ),

МАШИНИСТ ЭКСКАВАТОРА,
МАШИНИСТ БУЛЬДОЗЕРА,

БУХГАЛТЕР МАТЕРИАЛЬНОГО СТОЛА,
СЕКРЕТАРЬ-РЕФЕРЕНТ.

ОРГАНИЗАЦИИ ТРЕБУЮТСЯ:

(3462) 22-02-84
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ТРЕБУЕТСЯ

ИНЖЕНЕР
по наладке

КИПиА

(российское гражданство)

Возможен вахтовый
метод работы

Наличие водительского
удостоверения

ОБЯЗАТЕЛЬНО.660-790

Зарплата
от 30 тыс. руб.

Р
ек

ла
м

а

22.04.2008 г.
Публичные слушания по вопросу предоставления разрешения

на условно разрешенный вид использования земельного участка, расположенного
в Северном промрайоне

На основании постановления Главы города от 18.04.2008 г. № 17 «О назна-
чении публичных слушаний» публичные слушания назначены на 21 мая 2008
года по вопросу предоставления разрешения на условно разрешенный вид
использования земельного участка, расположенного в Северном промрайо-
не, по Нефтеюганскому шоссе, 27/1 сооружение 4, для размещения объекта
«Молодежно-досуговый центр».

Место проведения - конференц-зал, расположенный на первом этаже ад-
министративного здания по улице Восход, 4, время начала публичных слуша-
ний - 10.00.

Приглашаем жителей принять участие в обсуждении данного
вопроса. Заявки на участие в публичных слушаниях принимаются

письменно секретарем комиссии по градостроительному
зонированию И.А. Фроловой в срок до 19 мая 2008 года
включительно по адресу: улица Восход, 4, кабинет 314,

с 9.00 до 17.00, тел. 52-82-55.

Опыт работы по специальности от 3-х лет.

ОАО «Тюменьэнерго»
ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ НА КОНКУРСНОЙ ОСНОВЕ

СПЕЦИАЛИСТА В КАЗНАЧЕЙСТВО С ВЫСШИМ
ЭКОНОМИЧЕСКИМ ОБРАЗОВАНИЕМ.

Дополнительная информация по телефонам: 77-65-03, 77-62-09.

Резюме по факсу: 77-61-80 или по e-mail: shevelevaL@id.te.ru.
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